



IMMOBILIERTI
AGENTS

3 Pièces

88 m²

Réf. NBA86

749 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le groupe immobilier berti and sons vous présente à la vente en exclusivité, ce magnifique appartement 3 pièces d'angle d'environ 91m² habitables (88.57m² lc + 2,02 loggia fermé), plus vaste terrasse profonde d'environ 90m² offrant une vue féérique sur la mer, la baie de cannes, les îles de Lérins, et tout le massif de l'estérel. Triple exposition. Très bon état général, climatisation dans le séjour et la chambre principale. Situé au sein du prestigieux domaine du grand duc offrant une sécurité 24h/24, piscine, tennis et salle de fitness. Très belle piscine aux pieds de la résidence. Vendu ...

The berti and sons real estate group presents for sale exclusively this magnificent 3-room corner apartment of 87.64sqm, plus a large deep terrace of approximately 90sqm offering a magical view of the sea, the bay of cannes, the Lérins islands, and the entire esterel massif. Triple exposure. Very good general condition, air conditioning in the living room and master bedroom. Located in the prestigious domaine du grand duc offering 24-hour security, swimming pool, tennis court and fitness room. Very beautiful swimming pool at the foot of the residence. Sold with a garage in the basement, and a ...

BERTI AND SONS

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

